



*Immer, wenn wir von
Dir erzählen, fallen
Sonnenstrahlen
in unsere Seelen.*

*Unsere Herzen halten Dich
gefangen, so, als
wärest Du nie gegangen.
Was bleibt,
sind Liebe und Erinnerung.*

Herzlichen Dank

*sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn,
Bekannten und ehemaligen Schülern, die sich in stiller
Trauer mit uns verbunden fühlten, die ihre Anteilnahme
durch Umarmungen, geschriebene und gesprochene Worte
und Geldzuwendungen ausdrückten sowie für die
erwiesene letzte Ehre beim Abschied von unserem lieben*

Reinhard Exner

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Bestattungsinstitut Zehner für die würdevolle
Ausgestaltung der Trauerfeier*
- Herrn Welke für seine tröstenden Abschiedsworte*
- der Gärtnerei Eyring für den schönen Blumenschmuck*
- der Gaststätte „Ohne Namen“ für die gute Bewirtung*

In liebevoller Erinnerung

Ehefrau Edith und Kinder mit Familien

Römhild, im Juni 2022

